



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.4
令和4年 4月18日
文責：校長 酒井 健

◇2年生のお兄さん・お姉さんが1年生のみんなを連れて校舎内案内！
新入生を連れて、2年生のお兄さん、お姉さんが校舎内を歩き、どこにどんな教室があるのか教えてくれました。
「ここは、校長室ってところだよ。校長先生がお仕事をしたり、お客さんが来たり、話し合いをしたりするところだよ」・・・なんとパーフェクトな解説でしょう。
つい先日までは1年生だった子どもたちが、本当に、お兄さん・お姉さんのように思えました。1年生も真剣にお話を聞いて、興味深そうに校舎内を探検していました。とても微笑ましい光景でした。



◇春らしさ・・・いろいろなところで！
先週の14日、15日の低温、雨により、見事に咲いていた桜も散ってしまいました。でも、「春らしさ」は、いろいろなところで感じられます。最近の学校生活の中での「春らしさ」をお伝えしますね。



散る寸前の見事な桜



花壇のチューリップへの水やり



1年生 集団での下校



中庭のふきのとう



校舎北側の桜並木



楽しく校庭で遊ぶ子どもたち



校長のひとりごと

大槻小学校用務員の佐藤さんは、毎日、校舎内外の環境整備や修繕修理に努めていただいています。先週も、校長室前の花壇の整備をしていた時、女の子の声が校長室に届いてきました。それは、「いつもありがとうございます」という声でした。この心のこもった「ありがとう」という言葉に、私も心がほんわかとしました。佐藤さんもきっと同じ気持ちになったことと思います。「ありがとう」という言葉っていいですね。相手の方に感謝する気持ちから発する言葉・・・、この「ありがとう」という言葉が、たくさん響き合う学校って素敵ですね。「ありがとう！！」

